

株式会社 TOK への社名変更について

トックベアリング株式会社は、2017年4月1日より社名を『株式会社 TOK』（読み方：ティーオーケー、英文表記：TOK, Inc.）へ変更しました。2018年の創立80年に向けて、社名とブランド名の統一を実施することにより、TOKブランドのさらなる価値向上を図ります。

このたびの社名変更を契機として、従来にも増して、経営理念である「“新しい価値”の提供で社会に貢献する」ことに取り組みます。当社における“新しい価値”とは、他社にはできない、世の中にはない『これまででない“動き”』の創造です。そのために技術的な対応はもちろんの事、お取引先様に対してもスピード感を持った『これまででない“動き”』で取り組んでまいります。

2016年にSRシリーズ（SR：Speed Reducer）として速度減速機構を特色とした高付加価値製品を上市しました。樹脂ベアリングを世界で初めて開発した気持ちを忘れずに、メカニカルコアパーツメーカーとしてより一層の飛躍を目指します。

2017年6月に開催される第21回機械要素技術展に4年ぶりに出展します。上記SRシリーズなど新製品を多数揃えておりますので、ぜひご来場ください。

今後とも弊社への変わらぬご愛顧をよろしくお願い申し上げます。

T O K

これまででない“動き”を。

※ロゴマークも一新しました。

【ご参考】

①TOKの由来

創業者 吉川時蔵（TOKIZOU）及び本社所在地東京（TOKYO）の最初の3文字を表します。

②株式会社 TOK までの変遷

- 1938年 株式会社吉川製作所として創立
- 1946年 吉川産業株式会社へ改称
- 1972年 トックベアリング株式会社へ改称
- 2017年 株式会社 TOK へ改称